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ANFRAGE 

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen 

betreffend Magdalena 

Unter diesem Projektnamen sollen unter anderem EDV-Programme zur Übermittlung 
von Gesundheitsdaten in Auftrag gegeben werden. Die unterfertigten Abgeordneten 
stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. In welchem Stadium befindet sich dieses Projekt? 

2. Welche Personen (Firmen) sind bereits jetzt in die Vorarbeiten mit eingebunden? 

3. Wann ist mit einer Ausschreibung zu rechnen? 

4.  Stimmt  es,   dass   die   Firma   Siemens   bereits  jetzt  durch   den   
ehemaligen 
Ministersekretär Herrn Gerstbauer in die Gespräche involviert ist? 
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